

Koasabote vom Dezember 2018

Knappenmuseum Oberndorf: Besuch der Volksschule

Klassenlehrerin Ingrid Foidl besuchte mit ihren Drittklässlern das Oberndorfer Knappenmuseum in den Räumlichkeiten des Knappenverein Rerobichl-Oberndorf im Keller des Wohn- und Pflegeheimes.

Kustos Arthur Huber führte durch die Ausstellung, an der die Kinder sichtliches Interesse hatten. Besonders das Steine klopfen hatte es den jungen Leuten angetan. Die abschließenden Quizfragen konnten die Volksschüler mit Bravour beantworten. *-red-*



Auf den Spuren der Knappen, die Volksschüler verbrachten einen erlebnisreichen Tag im Knappenmuseum Oberndorf

Foto: Huber